

**COUSANCE** Musique

# La chorale *Chœur du Bon Pays* fourmille de projets pour 2025

**Dominique Bon, le président de la chorale du *Chœur du Bon Pays*, a dévoilé le programme de l'année 2025 à l'occasion de l'assemblée générale. Les choristes vont se produire dans la région.**

L'association *Chœur du Bon Pays*, à Cousance, a réuni les membres de sa chorale pour l'assemblée générale samedi 8 février à la Salle des Frères en présence de Christian Bretin (maire de Cousance), Christian Buchot et Brigitte Monnet (président et vice-présidente de la Communauté de Communes Porte du Jura), ainsi que Christine Grillet (présidente de la caisse régionale Crédit Agricole). Le nouveau président de l'association, Dominique Bon, a remercié le soutien sans faille de ses partenaires, sans oublier d'avoir une pensée pour les Établissements Debrandt qui fournit une aide matérielle (support, photocopies). L'assemblée générale a



**Le bureau était au complet lors de cette assemblée générale.** Photo Sylvette Gauthier (CLP)

montré des finances saines, un bureau motivé, un chef de chœur talentueux, des choristes enthousiastes ou encore un programme 2025 qui s'annonce riche avec de nombreuses dates de concerts. Dominique Bon a d'abord présenté le rapport moral. Il a souligné l'assiduité des choristes aux répétitions, la qualité des derniers concerts ainsi que la convivialité et l'ambiance régnant au sein de ce

chœur. Il a félicité le chef de chœur Jean Paul Vanhoutte et a réitéré ses encouragements aux dernières recrues. Le secrétaire Patrick Delizy a présenté le rapport d'activité. Il y a 26 hommes qui se répartissent dans quatre pupitres (barytons, basses et ténors 1 et 2).

Les répétitions ont lieu les mercredis de 17 à 19 heures à la salle des Frères. En 2024, le *Chœur du Bon Pays* a donné cinq grands

concerts à Vincelles, Condal, Château-Chalon, Cousance et Saint-Nizier-le-Bouchoux. Elle a par ailleurs été invitée à jouer à la résidence des Salines à Lons-le-Saunier et à participer à l'inauguration de la chapelle Notre-Dame-du-Chêne à Cousance.

À noter également que l'association a été sollicitée pour 4 participations à des commémorations officielles, à Grusse, Courman-

goux, Beaufort-Lanézia et Vincelles.

**Le programme en 2025**

Il y aura d'abord un concert à Marboz le 26 avril, puis un déplacement à Branges le 1<sup>er</sup> juin, ainsi qu'à L'Abbaye de Baume-les-Messieurs le 15 juin (Jura). En fin d'année, les choristes se rendront en petite montagne (Arinthod où Gigny-sur-Suran à définir) avant de terminer l'année par un déplacement à Saint-Dizier le 7 décembre. De plus, l'association musicale fournira des prestations aux commémorations (8 mai, 11 novembre) à Val-Sonnette.

Tous les choristes sont ravis de se retrouver pour chanter et tenter d'apporter de la joie et du bonheur au public. Un verre de l'amitié a clôturé la réunion.

**Sylvette Gauthier (CLP)**

Les hommes qui veulent chanter et veulent rejoindre l'association peuvent contacter le président de l'association au 06 42 62 16 42.